

LETTRE D'INFORMATION SUR LA PARTICIPATION DE L'AFRIQUE AUX JEUX OLYMPIQUES





a magnifique ville de Paris abrite du 26 juillet au 11 août 2024 le plus grand rassemblement multisport mondial. Il s'agit des Jeux Olympiques d'été. Un rendez-vous au cours duquel chaque continent entend se joindre aux autres pour partager, dans un esprit olympique, des moments inoubliables. L'Afrique a donc là une excellente plateforme pour montrer au monde une image unifiée de son sport, de ses compétiteurs et des structures et institutions qui le soutiennent. Les athlètes sont déjà dans les starting-blocks du début de cette manifestation qui tiendra en haleine la capitale française et le public du monde entier pendant toute sa durée. Paris, la ville historique, qui s'impatiente d'accueillir la jeunesse sportive du monde, comptera au cours de cette manifestation, parmi les visiteurs et compétiteurs, des milliers d'Africains. Ceux-ci seront athlètes, encadreurs techniques et administratifs, supporters....

La capitale française accueille cette manifestation multisport pour la deuxième fois. Car, par le passé, elle l'a fait en 1924. Cette année-là, l'Afrique n'était représentée que par l'Afrique du Sud et l'Egypte et était rentrée avec trois médailles (1 en or, 1 en argent et 1 en bronze). Pour l'édition de 2024, le Continent sera bel et bien au centre de la manifestation puisque cette fois-ci, tous les CNO sont de la partie, et notre rêve olympique doit nous amener à dépasser les 37 médailles décrochées en 2020 lors des jeux de la XXXIIème Olympiade à Tokyo. J'y crois fermement et j'espère partager avec vous ce magnifique rêve.

Pour tous les participants, les Jeux Olympiques constituent un grand rassemblement et représentent bien plus qu'une conquête de lauriers. Il s'agit aussi de magnifier l'Olympisme où les valeurs d'éthique, de fair-play, de respect de l'adversaire, d'un mode de vie sain et de





Nous avons parié sur la performance de nos athlètes, sans promouvoir le hasard, car ils sont bien préparés et prêts pour la mère des compétitions sportives au monde.

modestie sont mises en avant. D'où l'appel que je lance ici à tous les Africains pour une participation qui honore véritablement notre continent, en dehors et sur les aires de jeux.

Nous avons parié sur la performance de nos athlètes, sans promouvoir le hasard, car ils sont bien préparés et prêts pour la mère des compétitions sportives au monde.

Pour optimiser la participation du Continent à Paris 2024, notre association a posé plusieurs actions dont la création d'une commission spéciale destinée à soutenir financièrement les athlètes selon des critères prédéfinis, aussi bien au niveau de la préparation pour les qualifications que de leur participation aux Jeux. En outre, avec ses partenaires stratégiques, dont la Solidarité Olympique, l'ACNOA a soutenu les CNO du Continent et leurs athlètes à travers de nombreux projets et programmes pour une préparation optimale et multidimensionnelle.

Les Jeux Olympiques de Paris 2024 sont ceux de l'Afrique. La capitale française va prendre langue avec le mouvement sportif mondial et sera marquée par la prestance et la majestueuse participation de l'Afrique.







Notre continent va, une nouvelle fois, se frotter aux autres dans une saine émulation qui met en vedette les valeurs olympiques. Nous arrivons à Paris avec un excellent état d'esprit. **Nous sommes prêts!**

Sur le plan organisationnel, tous les Comités Nationaux Olympiques d'Afrique ont resserré les rangs autour du bien être des athlètes. Les Fédérations sportives continentales assurent et les gouvernements des Etats Africains rassurent quant à leur engagement à encadrer tous nos athlètes et à leur fournir un environnement de travail exceptionnel. C'est une réalité et un fait renforcés par le soutien inconditionnel de la Solidarité Olympique du Comité International Olympique.

Je remercie personnellement mon ami le Dr Thomas BACH pour tout l'accompagnement et sa contribution exceptionnelle dans le soutien au Mouvement olympique et sportif africain dans sa préparation pour une participation historique aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Nous disons MERCI! A tous ces acteurs qui sont les chevilles ouvrières autour de l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique, ACNOA, qui elle-même promeut une gouvernance du sport efficace axée sur les résultats.

C'est cet ensemble tricoté autour de l'Union et la Solidarité qui nous rend forts et puissants.





Je remercie
personnellement
mon ami le Dr Thomas
BACH pour tout
l'accompagnement
et sa contribution
exceptionnelle dans le
soutien au Mouvement
olympique et sportif
africain dans sa
préparation pour une
participation historique
aux Jeux Olympiques de
Paris 2024.

Je vous exhorte à être proche de nos athlètes durant toute la compétition afin de garantir, avec professionnalisme, le meilleur encadrement possible.

A nos athlètes : Je vois briller en vous cette flamme, ce rêve de tout sportif. Celui de participer un jour aux Jeux Olympiques et de vous mettre en évidence. Vous en avez donc là une excellente opportunité. A Paris, l'Afrique toute entière jettera un regard vers vous, pour vous soutenir et ce sera pour tous le succès ; celui de vivre une expérience unique, de participer à une manifestation qui réunit les peuples du monde entier en paix et en amitié, où les valeurs olympiques s'offrent encore et toujours aux hommes et aux femmes de bonne volonté. C'est vous qui êtes les portes-flambeaux d'une Afrique Olympique qui gagne. Talentueux, expérimentés pour plusieurs d'entre vous et compétents, vous avez tous les moyens naturels et professionnels pour monter sur tous les podiums des disciplines pour lesquels vous êtes engagés aux Jeux de Paris 2024. Votre moisson sera abondante à coup sûr.

A Paris, nous parions sur vous! Nous mettons toutes nos mises sur vous car, votre préparation a été efficiente, aucun détail n'a été omis pour que vos conditions soient les meilleures, rien n'a été laissé au hasard. Toutefois, votre esprit de Fair-Play doit briller de mille feu, votre patience et le goût de l'effort être un exemple à suivre, car vous êtes des modèles.

Paris 2024 doit être une occasion de mobilisation générale de nos 54 Comités Nationaux Olympiques, de tous nos Gouvernements, de toute la jeunesse africaine, de toutes les familles africaines, bref de tout notre cher et beau continent l'AFRIQUE. C'est de cette unité fondée sur l'amour et la solidarité que nous irons de succès en succès et que nos athlètes vont demeurer le chantre des victoires olympiques et sportives africaines.

Bonne chance à l'AFRICA OLYMPIC TEAM!

Honorable Mustapha Berraf

Membre du CIO Président de l'ACNOA Titulaire de l'ordre Olympique Africain Titulaire de l'ordre Olympique ACNO Titulaire de l'ordre Olympique du CIO.







contact@africaolympic.com



www.africaolympic.com











UNITÉ, SOLIDARITÉ, FRATERNITÉ UNITY, SOLIDARITY, FRATERNITY